

Tras los pasos de Margarita

«Tras los pasos de Margarita» es una guía práctica de paseo que le guiará a través de los puntos destacados de la presencia borgoñona en Malinas. Puede elegir entre tres opciones y, dependiendo de su interés y tiempo, podrá optar entre un recorrido corto o uno largo.

Si nos remontamos 500 años atrás, veremos que Malinas llegó a ser la capital principal de los Países Bajos. La corte de Margarita de Austria también estaba ubicada allí y un sinfín de nobles se trasladó a la ciudad.

Esta época de florecimiento dejó tras de sí muchas huellas en la ciudad que todavía pueden redescubrirse a día de hoy: palacios borgoñones, iglesias históricas, fachadas de madera y casas gremiales suntuosamente decoradas. Esta guía le trasladará a esta rica época borgoñona.

Con el paquete **Estímulos** (<https://visit.mechelen.be/sense-sations-2>) podrá saborear todo tipo de platos de Malinas y recibirá descuentos en los principales puntos de interés turístico.



Información práctica

A la venta en Visit Mechelen

Disponible en los siguientes idiomas: NL/FR/EN/DU/ES

Precio: 3,5 € **o descargue la versión digital aquí (/mechelen_wandelbrochure_es_lr_1pdf)**

Mapa



Leaflet (<https://leafletjs.com>) | © OpenStreetMap (<https://www.openstreetmap.org/copyright>) contributors

